

Bibel- und Gemeinschaftsstunden

Leupoldsgrün, evang. Gemeindehaus
Dienstag, 15.30 Uhr

- 4.2. Christian Schwarzrock
- 18.2. Christian Schwarzrock
- 4.3. Thomas Erhardt
- 18.3. Christian Schwarzrock

Bibelstunde, Bachstraße

Donnerstag, 15 Uhr

- 6.2. Christian Schwarzrock
- 13.2. Thomas Erhardt
- 20.2. Martin Lucas
- 27.2. Christian Schwarzrock
- 6.3. Thomas Erhardt
- 13.3. Christian Schwarzrock
- 20.3. Martin Lucas
- 27.3. Christian Schwarzrock

Steinzeit für alle ab 4 Jahren

Samstag von 9.30 - 12 Uhr, außer in den Ferien

Frauen-Gebetsbewegung, Bachstraße

26.2. 14.30 Uhr, Märztermin nach Absprache

Gemeindegebet

Donnerstag, 18.45 Uhr,
14-tägig (13.2., 27.2., 13.3., 27.3.)

Mitarbeitertreff

Donnerstag, 6. Februar, 19.30 Uhr

Gottesdienste in Hof

- 2.2. 10.30 Uhr: Christian Schwarzrock mit Abendmahl
- 9.2. 18 Uhr: Christian Schwarzrock
- 16.2. 10 Uhr: Brunchtime mit Christian Schwarzrock
- 23.2. Open House - nähere Infos folgen
- 2.3. 18 Uhr: Christian Schwarzrock
- 9.3. Interessengruppe - nähere Infos folgen
- 16.3. 10.Uhr: Brunchtime mit Thomas Erhardt
- 23.3. 11.Uhr: P3-Gottesdienst in der Johanneskirche
- 30.3. 18 Uhr: Christian Schwarzrock mit Abendmahl



Gemeinschaftsbrief



Landeskirchliche Gemeinschaft, Bachstraße 11,
95028 Hof, Telefon 09281/16261,
E-Mail hof@lkg.de, Internet: www.lkg-hof.de
Prediger: Christian Schwarzrock,
christian.schwarzrock@lkg.de
Bezirksdelegierter: Thomas Erhardt, An den Waldteichen 6, 95182 Tauperlitz, Telefon 0157 30478796
Bankverbindung: IBAN: DE16 7805 0000 0380 1820 06
Redaktion: Ch. Schwarzrock, T. Erhardt
Bildnachweis: privat und Pixabay

**Februar/
März 2025**

Liebe Mitglieder und Freunde der Landeskirchlichen Gemeinschaft,

es ist 6 Wochen vor der Bundestagswahl und es fällt mir schwer mich zu entscheiden. Was ist dran für die nächsten 4 Jahre?

Vielleicht geht es dir ähnlich. Oft höre ich: „Die kann man ja nicht wählen!“, oder „Die anderen auch nicht!“. Schnell werden Worte geteilt, gegen wen man ist. Dabei sind das m.E. alles keine guten Wahlhelfer. Ich glaube der Monatsspruch für Februar kann da viel mehr helfen.
Du tust mir kund den Weg zum Leben. (Psalm 16,11.)

Im Vers geht es nicht darum gegen etwas, sondern dafür zu sein, nämlich für das Leben. Wo diese Unterscheidung schwer fällt, kann ein Blick in die Bibel helfen. Frag doch mal ganz konkret ohne Ängste und Befürchtungen, was Gott lebensförderlich findet. Was ließt du in der Heiligen Schrift und von Jesus her über die Schöpfung? Was findest du zum Umgang mit Ausländern? Welche Impulse gibt uns die Schrift zum wirtschaftlichen oder sozialen Verhalten? Und wenn du diese Fragen beantwortest, ist das vielleicht eine Hilfe, um am 23.2. deine Entscheidung bei der Bundestagswahl zu treffen. Ich wünsche uns allen und der Zukunft unseres Landes dahingehend eine gesegnete Wahl.

Euer Christian Schwarzrock



Gemeinschaft.Leben

Wieder war es an der Zeit sich oberfrankenweit als „Lernende Gemeinschaft“ der LKG zu treffen. Die Tage in Reitzenstein standen unter dem Motto Teil 2 „Die Basis aller Mission: Beziehungen leben“. Als Ergebnis des ersten Teils wurde die „Brunchtime“ eingeläutet und erfolgreich umgesetzt. Wir waren gespannt darauf, was im Teil 2 an Ideen entstehen. Gemeinde, dass ist Gemeinschaft und das Leben von Beziehungen untereinander und zu Menschen außerhalb der Gemeinde. Wo und wie kann dies stattfinden? Eine nächste Pilotidee lautet „Gottesdienst – Open House – Interessengruppen“. Wir freuen uns darauf, diese Idee vorzustellen und den Schritt gemeinsam zu wagen.

Mario Knott und Siegfried Erhardt



Freie Tage und Urlaub von Christian Schwarzrock:
3.-9.3. Urlaub
4.-6.4. Kurswochenende/Weiterbildung



Kooperation Teenagerkreis

In der letzten Zeit waren wir mit der LKG Hensoltshöhe im Gespräch über unseren Teenagerkreis „Bingschelling“. Aktuell befinden wir uns am Beginn einer Kooperation, bei der wir uns gegenseitig mit dem unterstützen, was wir haben und was den Teenagern gut tun könnte. Die LKG in der Poststraße hat z.B. einige Mitarbeitende und Kontakte zu Teens, die wir nicht haben. Wir auf der anderen Seite haben einen kleinen, gewachsenen Teenagerkreis und bringen dabei 2 Jahre Erfahrung mit. Seit Anfang des Jahres versuchen wir gemeinsam unsere Stärken zu verbinden. Darum fand Bingschelling zum Druckzeitpunkt auch schon zwei Mal in der Poststraße statt. Natürlich dauert es etwas, bis manches gut zusammenwächst, aber die Perspektive macht Mut auf mehr. Danke wo ihr diesen Prozess im Gebet auf's Herz nehmt, hinhört, nachfragt und die Teens darin begleitet.

Christian Schwarzrock